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Интервью Артура Бетербиева изданию «MainFight» в
канун своего 7-боя на профессиональном ринге, где
он встретится с непобежденным американцем Джеффом
Пэйджем 19-го декабря в Квебеке.

Добрый день, Артур. Боксерские фанаты хотят знать твое мнение
насчет твоего следующего соперника Джеффа Пэйджа.

Он  непобежден  и  имеет  уже  15  боев  в  активе,  это  хорошее
достижение.  Я  хочу  драться  с  опасными  боксерами,  имеющими
большой опыт, чтобы стать чемпионом в ближайшем будущем.

Тем  не  менее,  Пэйдж  не  имеет  такого  высокого  уровня  как
Тэворис Клауд. Учитывая это, ты рассчитываешь на более легкий
бой?
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Ни в коем случае. Никогда нельзя недооценивать соперников. Я
собираюсь сделать все, что в моих силах, чтобы побить Пэйджа и
подарить жителям Квебека еще одну красивую победу.

Ты хочешь отправить его в нокаут в начале боя?

Я не могу предсказать, что произойдет на ринге. Но мое желание
всегда остается одним и тем же — хорошо боксировать. А нокаут
может быть в любое время.

У  тебя  будет  возможность  показать  свои  способности  в
престижной американской сети Showtime и это впервые в твоей
карьере. Что чувствуешь от такой мысли?

Для меня это великолепный шанс показать боксерскому миру что я
могу делать на ринге и это, безусловно, ускорит продвижение к
моей конечной цели. Я никого не разочарую.

Твоя  цель  —  отправить  сообщение  Сергею  Ковалеву,  Адонису
Стивенсону, Бернарду Хопкинсу и Жан Паскалю?

19 декабря я хочу говорить кулаками. И таким способом показать
людям, что я принадлежу к элите полутяжелого веса.

Каковы  твои  впечатления  от  победы  твоего  соотечественника
Сергея Ковалева над Хопкинсом?

Я думал, что Хопкинс одержит верх над Ковалевым, благодаря
своему опыту и способности завлекать соперников в ловушки. Но,
Сергей не поддался на уловки, сохраняя центр ринга и это была
хорошая стратегия с его стороны. Более того, ему удалось весь
вечер  держать  Хопкинса  на  расстоянии  своим  джебом.  Я
поздравляю  его  с  красивой  победой.

Ты  побеждал  Ковалева  в  любителях.  Считаешь  себя  способным
победить его сегодня?

В настоящее время мне трудно давать оценки насчет Ковалева.
Много боксеров слишком много болтают, утверждая что они могут
сокрушить любого соперника. Это не мой случай. Тем не менее, я



знаю,  что  способен  соперничать  с  лучшими  полутяжеловесами
мира.


